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И снова депутаты городского совета проголосовали против проекта решения о внесении
изменений в решение горсовета от 28 января 2011 года №VI/4-23  "Про міську Програму
підтримки засобів масової інформації місцевого  значення на 2011 рік". "За"
проголосовали 29 из 53 присутствующих на сессии депутатов.        
Как мы уже писали ранее, согласно проекту решения, в связи с  проверкой
финуправлением КП редакция газеты "Вечерняя Горловка" в апреле  текущего года,
планировалось снизить дотацию изданию из городского  бюджета на 2,9 тыс. грн. Кроме
того, в пояснительной записке разъяснялось,  что из прописанных дополнительных 150
тыс. грн. на освещение  деятельности городского совета 75 тыс. уже выделены на
июньской сессии,  за выделение еще 15 тыс. грн. депутаты проголосовали в марте.

Наталья Бондарь, депутат: "Мы неоднократно рассматривали этот  вопрос на комиссиях
и буквально сегодня снова пришли к выводу оставить этот вопрос без изменений"
.
 
  Городской голова Евгений Клеп отметил, что решение призвано информировать о
деятельности властей громаду. "Мы должны привлекать  общественность, каждого
жителя Горловки к созиданию, поэтому я прошу проект  решения поддержать"
, - отметил градоправленец.
 
  Не согласился с позицией главы города депутат Донецкого областного совета
Сергей Виниченко: "Действительно, необходимо рассказывать о  деятельности
городского совета, поддерживать имидж, но есть маленько "но" - у  нас в городе не так
много средств, чтобы можно было выделять их в таком  количестве. Я был в поселках
Никитовского района, шахты им. Гагарина и других.  Очень много вопросов по ремонту
крыш, освещения и т.д. Неужели нельзя эти деньги  выделить, например, на освещение
окраин, отдаленных поселков, чтобы люди в зимний период не  ломали ноги. Я считаю,
что есть более важные дела, чем освещение собственной  деятельности"."
 
    Евгений Викторович поинтересовался у Сергея Викторовича, знает ли он, о какой
дополнительной сумме идет речь, на что получил ответ: "Я не ученик в школе, я -
депутат областного  совета. Я выражаю свое мнение по данному вопросу, а если
необходимо, мы можем  прочитать проект решения вслух, если кто-то его не читал".

Несмотря на словесные перепалки, разгоревшиеся между управленцами, решение все
же снова было не принято.
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